

Equipa CEA pozos de agua potable



TEPIC.- Por indicaciones del gobernador Ney González Sánchez, la Comisión Estatal del Agua (CEA) desarrolla trabajos para el equipamiento de pozos de agua potable en diferentes puntos de la entidad; la inversión supera los 34 millones de pesos.

Informó Héctor González Curiel, Director de la Comisión Estatal del Agua (CEA), que en Compostela se registra el equipamiento del pozo profundo "El Arenoso" y la línea de conducción del tanque elevado, en beneficio a 12 mil 403 habitantes, mientras que en Acajoneta, el equipamiento del pozo en las instalaciones del H. Batallón de Infantería número 86.

Dichas obras forman parte del programa FIES 2008 (Fortalecimiento de Infraestructura de los Estados), aplicándose cabalmente lo comprendido en el Plan Estatal de Desarrollo, impactando favorablemente en la

calidad de vida de los habitantes de los 20 municipios.

González Curiel señaló que "en materia de agua potable seguimos trabajando en los pozos profundos, en rehabilitaciones, perforaciones y equipamiento, con todo el respaldo del gobernador Ney González".

En Tepic, en el poblado de Venustiano Carranza, se lleva a cabo el equipamiento del pozo profundo y línea de conducción de la "Cordillera de San Juan", la cual se encuentra respaldada por el programa PROSSAPyS y beneficiará a 268 habitantes. Otro de los trabajos que forman parte del programa PROSSAPyS es la perforación exploratoria y construcción del pozo profundo del Rancho Palma dentro del municipio de Xalisco", destacó el titular de la CEA.

Cabe destacar que estas obras también tienen el apoyo del Gobierno Federal, y se entregarán en tiempo y forma a los beneficiarios, a finales de este año.

Uno de los objetivos del Gobernador desde el inicio de su administración es dotar de agua potable a todos los nayaritas.

